

10月28日(日)入間万燈まつりで大野鬼太鼓の勇壮な舞を 披露



11月4日(日)国分寺まつりにて 活魚コーナーで新鮮な魚介類を求めて並ぶ長蛇の列

月17日 市 10 の卓 月 連盟が入間市へ交流に赴きまし 20 出から18日田にかけては佐渡 球連盟が交流を行い、そして 日 出、佐渡市にて、入間

市

うに交流

を

入間市とのスポーツ交流は今年で21

関係を深めました。

イベント交流

万燈まつり」、 10月27日(土)

に佐渡市が参加しまし

11月4日旧の「第29回入間 28日旧の「第29回入間

姉妹都市交流 情 報

埼玉県 入間市 国分寺市 東京都

なりました。

能公演と物産展は例年以上の賑わ

〕は雲ひとつない秋晴れに恵まれ、

ベントが中止となったもの

ő,

28 日

訪れた人の誰もが足を止めて見入って 練り歩く2匹の大きな獅子に、 披露を行いました。こちらも秋晴れの いました。 A佐渡および潮津の里等が佐渡物産展 盛況ぶりで、 **灬介類を求めて長蛇の列ができるほど** 国分寺市では佐渡漁協真野支所、 西三川小布施神社大獅子組が芸能 物産展については新鮮な その横を本物のように

便 は

50円切手 をお貼りく ださい

||5||2||1||2||9||2

羽茂民謡研究会が芸能披露を行いまし が佐渡物産展を開催し、大野鬼太鼓と

27日出は台風の影響でほとんどの

心とした「佐渡物産通り実行委員会」

人間市では商工会青年部協議会を中

佐渡市千種232番地 佐渡市役所企画財政部 企画振興課 特区・地域再生係 行き

を通じて人と人とのつながりを築いて 魅力ある佐渡を首都圏に向けて発信し なった佐渡ならではのものを求めて姉 いきます。 の長い歴史を持ち、 いくとともに、様々な姉妹都市交流 人が訪れます。 都市のみならず首都圏からたくさん 市と佐渡市の交流はいずれも約 スポーツ交流 佐渡市はこれからも 祭りには 恒例と



稽古を通して切磋琢磨し、さらに友好 の総勢32名の剣士は親善試合、 渡市から参加した小・中・高校 続けてきま 合同

佐

は 2 回 流したの 代表として ま 12年前に交 きっかけとし なりますが、 剣道 毎年のよ す。 目 を 交流 目 迎 市 を ع

キッチンからはじめるエコ 使用済み天ぷら油の回収にご協力ください/

次回の回収日は12月26日(水) 午前8時30分~10時 回収場所は市役所本庁・各支所です

◆佐渡市バイオマスタウン構想 http://www.biomass-hq.jp/biomasstown/pdf18/18_13.pdf